

**Vergütungstabelle 01.02.2025-31.07.2026**

**Der Taifabschluss umfasst den Zeitraum 01.08.2024 - 31.07.2026. Die Anhebung der monatlichen Grundvergütung, des Familienzuschlags und der Zulagen um 4,71 % gilt ab 01.02.2025. Die Umsetzung der Anhebung erfolgt zum 01.03.2025. Für die Leermonate August 2024 bis Januar 2025 wird eine pauschale Einmalzahlung gezahlt. Die Ausbildungsvergütungen steigen um 150 € ab 01.02.2025.**

| Funktions-<br>zulage | VG        | Stufen   |          |          |          |          |          |           |           |           | VG        | Zulage<br>§26 MTV |
|----------------------|-----------|----------|----------|----------|----------|----------|----------|-----------|-----------|-----------|-----------|-------------------|
|                      |           | 1        | 2        | 3        | 4        | 5        | 6        | 7         | 8         | 9         |           |                   |
| 117,49               | <b>1</b>  | 2.689,84 | 2.799,36 | 2.916,85 | 3.031,70 | 3.162,60 | 3.300,09 | 3.445,68  | 3.599,17  | 3.763,44  | <b>1</b>  | -                 |
| 130,89               | <b>2</b>  | 2.927,45 | 3.042,30 | 3.173,19 | 3.310,69 | 3.456,28 | 3.609,76 | 3.774,04  | 3.958,34  | 4.167,94  | <b>2</b>  | 152,67            |
| 145,58               | <b>3</b>  | 3.184,66 | 3.322,16 | 3.467,74 | 3.621,23 | 3.785,51 | 3.969,81 | 4.179,41  | 4.401,11  | 4.638,76  | <b>3</b>  | 179,83            |
| 164,28               | <b>4</b>  | 3.480,95 | 3.634,43 | 3.798,71 | 3.983,01 | 4.192,61 | 4.414,31 | 4.651,96  | 4.905,67  | 5.183,45  | <b>4</b>  | 211,87            |
| 209,60               | <b>5</b>  | 3.813,54 | 3.997,84 | 4.207,44 | 4.429,14 | 4.666,79 | 4.920,50 | 5.198,28  | 5.498,70  | 5.816,44  | <b>5</b>  | 250,14            |
| 237,65               | <b>6</b>  | 4.225,82 | 4.447,53 | 4.685,18 | 4.938,89 | 5.216,66 | 5.517,09 | 5.834,83  | 6.170,05  | 6.531,94  | <b>6</b>  | 287,09            |
| 277,78               | <b>7</b>  | 4.706,61 | 4.960,32 | 5.238,10 | 5.538,52 | 5.856,26 | 6.191,48 | 6.553,37  | 6.937,92  | 7.341,24  | <b>7</b>  | 329,60            |
| 317,74               | <b>8</b>  | 5.262,89 | 5.563,32 | 5.881,06 | 6.216,28 | 6.578,16 | 6.962,71 | 7.366,03  | 7.803,93  | 8.268,60  | <b>8</b>  | 373,44            |
| 361,89               | <b>9</b>  | 5.909,91 | 6.245,12 | 6.607,01 | 6.991,56 | 7.394,88 | 7.832,78 | 8.297,45  | 8.791,54  | 9.318,97  | <b>9</b>  | 424,40            |
| 403,32               | <b>10</b> | 6.639,54 | 7.024,08 | 7.427,40 | 7.865,30 | 8.329,97 | 8.824,06 | 9.351,49  | 9.909,66  | 10.507,91 | <b>10</b> | 480,93            |
| -                    | <b>11</b> | 7.464,17 | 7.902,07 | 8.366,74 | 8.860,82 | 9.388,26 | 9.946,42 | 10.544,67 | 11.178,91 |           | <b>11</b> | 546,14            |

**Zulagen**

|                     |           |        |
|---------------------|-----------|--------|
| Fremdsprachenzulage | monatlich | 212,16 |
| Erschwerniszulage   | monatlich | 212,16 |
| Schichtzulage       | monatlich | 184,49 |
| Kraftfahrerzulage   | täglich   | 11,35  |

**Jugendstufen bis zur Vollendung des 17.Lebensjahres**

|      |                 |          |
|------|-----------------|----------|
| VG 1 | 70% von Stufe 2 | 1.959,55 |
| VG 2 | 70% von Stufe 2 | 2.129,61 |
| VG 3 | 70% von Stufe 2 | 2.325,51 |

**Jugendstufen bis zur Vollendung des 18.Lebensjahres**

|      |                 |          |
|------|-----------------|----------|
| VG 1 | 85% von Stufe 2 | 2.379,46 |
| VG 2 | 85% von Stufe 2 | 2.585,96 |
| VG 3 | 85% von Stufe 2 | 2.823,84 |

**Familienzuschlag**

|      |        |
|------|--------|
| 100% | 202,80 |
| 75%  | 152,10 |
| 50%  | 101,40 |

**Ausbildungsvergütung**

|                    |          |
|--------------------|----------|
| 1. Ausbildungsjahr | 1.291,00 |
| 2. Ausbildungsjahr | 1.354,79 |
| 3. Ausbildungsjahr | 1.367,06 |
| 4. Ausbildungsjahr | 1.379,32 |

**Unterhaltszuschüsse für Volontariate produktionstech. Berufsbilder**

|                                           |          |
|-------------------------------------------|----------|
| im 1. Halbjahr                            | 2.207,38 |
| im 2. Halbjahr                            | 2.357,95 |
| in jedem weiteren Halbjahr der Ausbildung | 2.509,86 |

**Unterhaltszuschüsse Fachrichtung Medienarchive**

|                                           |          |
|-------------------------------------------|----------|
| im 1. Halbjahr                            | 2.622,26 |
| im 2. Halbjahr                            | 2.841,29 |
| in jedem weiteren Halbjahr der Ausbildung | 3.066,92 |

**Unterhaltszuschüsse Fachrichtung Redaktion**

|                    |          |
|--------------------|----------|
| 1. Ausbildungsjahr | 2.732,78 |
| 2. Ausbildungsjahr | 2.732,78 |
| 3. Ausbildungsjahr | 2.732,78 |
| 4. Ausbildungsjahr | 3.487,68 |

**ab 01.03.2025**

|                           |       |         |
|---------------------------|-------|---------|
| <b>Student. Aushilfen</b> | 15,00 | (13,50) |
| <b>Jugendliche</b>        | 15,00 | (13,50) |